

Legendäre Ofner-Bälle neu auflegen

Frühlingsball im Bürgerzentrum heuer mit „Escalation“ – Eine höchst gefragte Band

Burgkirchen (red). Mit Schwung in den Frühling geht es am Samstag, 21. April, mit der Band „Escalation“ im Bürgerzentrum Burgkirchen. Mit ihrem mitreißenden und vielfältigen Sound laden sie zum Frühlingsball ein. Einlagen des A capella-Chors „Conradis“ und der Tanzformation der „Aktiven Frauen“ des Katholischen Frauenbundes sorgen in den Tanzpausen für Abwechslung und versprechen einen kurzweiligen Abend.

Ein reichhaltiges Angebot von aktuellen Bargetränken bietet die „Weltbar“, die unter anderem auch mit Getränken aus dem Weltladen des Missionsvereins auf den Faire-Trade-Gedanken hinweisen will.

Mit dem Ball wollen die Organisatoren an die früheren legendären Bälle im Ofner-Saal anknüpfen und dafür sorgen, dass wieder eine Ballkultur in Burgkirchen einkehren kann. Das Parkett und der moderne großzügige Saal des Bürgerzentrums bietet für Tanzbegeisterte das geeignete Ambiente und lädt Debitanten, die gerade ihren Tanzschulabschluss absolviert haben, genauso ein wie „alte Hasen“, die einen bewegten Tanz erleben wollen.

Mit der Band „Escalation“ konnte eine Musikgruppe gewonnen werden, die seit Jahren neue Trends im Bereich der Tanzmusik umsetzt. Als eines der prägenden Orchester im südbayerischen Raum besticht die Formation durch musikali-



Die drei Organisatoren des Frühlingsballes: Von links Kolpingvorstand Erich Birke, Walter Frank von der Band „Escalation“ und zweiter Kolpingvorstand Klaus Huber. (Foto: Huber)

sche Perfektion, außergewöhnliche Chorsätze und einen mitreißenden Sound. Unerreicht sind hierbei ihre Interpretationen italienischer Hits und neapolitanischer „Canzoni“ die ausgelassenes südländisches Flair auf der Tanzfläche garantieren.

Vokale Perfektion bietet auch die Burghauser A capella-Gruppe „Conradis“, die zwischen den Tanzrunden Kostproben ihres Könnens zwischen Kabarett und vielstimmigen Gesang abgeben werden. Bekannt durch ihre Auftritte beim Bürgerfasching haben auch die aktiven Frauen des Frau-

enbundes unter Anleitung von Irmi Vybiral wieder einen Formation einstudiert, mit dem der Ball zu einem Ereignis werden kann, der dem modernen Ambiente des Bürgerzentrums alle Ehre machen wird.

Mit einer Bar, die Getränke aus dem weltlichen Weltladen anbietet, wollen die Organisatoren einen Beitrag zum fairen Welthandel leisten und auf das Angebot der fair gehandelten Waren im Laden, der im Pfarrheim Burgkirchen seine Heimat hat, hinweisen. Auch ein etwaiger Überschuss aus der Ballveranstaltung soll sozialen

Projekten zugute kommen. Damit wollen die Organisatoren der Kolpingfamilie Burgkirchen deutlich machen, dass sie mit dem Ball eine Veranstaltung ins Leben rufen wollen, das wie das Bürgerfestival zu einem Ereignis von Burgkirchen für Burgkirchner und Freunde werden soll, gepaart mit dem Wunsch, zusätzlich noch einen Beitrag für Bedürftige zu leisten.

Karten für die Veranstaltung gibt es im Reisebüro Kaleta (☎ 08679/969993. Nähere Informationen zum Ball gibt Erich Birke (☎ 08679/2683).